



Dans le cadre des Bobines paysannes, et avec le soutien de la MAS, Consom'Solidaire et Les Amis de la Confédération paysanne vous invitent à un débat.

Jeudi 24 janvier 2013, à 20 h 30

MAS, 10-18, rue des Terres-au-Curé, Paris (13^e) - M^o Olympiades ou Porte d'Ivry

Du Larzac à Notre-Dame-des-Landes, des terres pour vivre !

Débat: «L'enjeu agricole en 2013, un avenir pour les paysans qui fournissent une alimentation de qualité»



La contestation du projet d'aéroport de Notre-Dame-des-Landes se nourrit, comme au Larzac, des luttes pour la préservation des terres agricoles.

Depuis plusieurs années, les habitants et les paysans de Notre-Dame-des-Landes se battent contre un projet inutile, coûteux, destructeur de la nature et des surfaces agricoles (1 600 hectares de terres agricoles et de bocage prévus pour la construction de l'aéroport).

En Ile-de-France, près de l'aéroport Roissy-Charles-de-Gaulle, un projet commercial (Europa City) veut bétonner notre environnement.

Ces terres sont indispensables pour développer une agriculture saine et de proximité. En janvier, à l'occasion des élections aux chambres d'agriculture, notre avenir est en jeu :

- ▶ Pourquoi la terre est-elle devenue un bien commun à protéger ?
- ▶ Comment décider de nos choix alimentaires ?
- ▶ Quelle politique foncière pour notre région ?
- ▶ Comment installer de jeunes paysans sur nos territoires ?
- ▶ Quel avenir pour la politique agricole commune (PAC) ?

Avec **Christian Roqueirol**, éleveur ovin du Larzac, **Confédération paysanne**, **Camille**, du **Collectif de soutien à la lutte de Notre-Dame-des-Landes Paris-Ile-de-France**, **Bernard Loup**, du **Collectif pour le triangle de Gonesse**, et **Xavier Morize**, arboriculteur-maraîcher, **Confédération paysanne Ile-de-France**.

En introduction au débat: projection d'un court-métrage sur les luttes foncières, dégustation de produits fermiers et de bière de soutien bio.

